

# *Inicia hoy Cuba-Salud 2022*

---



Por: Isis María Allen

La Habana, 17 oct (RHC) Con la conferencia magistral Sistema de Gestión de Gobierno basado en ciencia e innovación y sus implicaciones para la salud a cargo del presidente cubano, Miguel Díaz Canel se inicia en la tarde de hoy en La Habana la IV Convención Internacional Cuba-Salud-2022.

La cita que reunirá a participantes de más de 60 países, incluye la realización de 33 eventos científicos, la XV Feria Comercial Salud Para Todos, la Primera Feria Internacional de Turismo Médico y Bienestar, así como presentación de libros, cancelación de sellos, apertura de exposiciones y actividades culturales, entre otras.

Con mirada puesta en la agenda 2030 de Salud en los objetivos de desarrollo sostenible, en un mundo pos covid, representantes de organismos internacionales, como Carissa Etienne, directora de la Organización Panamericana de la Salud, mas de 50 delegaciones oficiales, ministros, vice-ministros, rectores, académicos, científicos, personalidades de las ciencias médicas, empresarios con tecnologías e insumos médicos, así como turoperadores, entre otros, se darán cita en el mega-evento que se extenderá hasta el próximo viernes.

Conferencias magistrales, mesas redondas, simposios, paneles, reuniones y presentación de temas libres, distinguirán las jornadas teóricas que incluirán varios congresos, que tendrán por sede al Palacio de Convenciones de La Habana

En Pabexpo se desarrollarán las ferias asociadas Salud para todos, en su XV edición y la primera de Turismo Médico y Bienestar con apertura a media mañana de este lunes y un programa que incluye presentación de la oferta en área de stands, reuniones de trabajo y conferencias sobre propuestas

novedosas, formas de negociación y cartera de oportunidades para la inversión extranjera, entre otros temas y actividades.

La convención internacional Cuba Salud-2022 se inicia hoy justo el día en que se cumplen 60 años de la fundación por iniciativa del líder histórico de la revolución cubana, Fidel Castro de la primera escuela de medicina revolucionaria, el Instituto de Ciencias Básicas y Preclínicas Victoria de Girón, de ahí el especial homenaje en fecha como esta y la evocación a su irrevocable sentencia de humanismo y solidaridad, que distinguen a la medicina cubana.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/302113-inicia-hoy-cuba-salud-2022>



**Radio Habana Cuba**